



校内なわとび大会



2月10日(金)に「校内なわとび大会」を実施しました。子供たちは、短縄・長縄の各種目で練習の成果や自分の力を精一杯発揮しました。ご来場いただいた皆様のご協力によって本大会を実施することができました。ありがとうございました。以下に「10分間連続跳び 学年一位の子供と新記録を出した子供」を紹介します。子供の頑張りに元気をもらいました!



連続跳び 学年一位と新記録



【1年】上妻 凛太郎 【2年】潮 波瑠人 【3年】山下 創大(新)
 【5年】山口 希幸 【6年】園田 真利(新)・南 蓮斗(新)



「そば打ち体験」をしました



12月14日(水)に古市家住宅近くのそば畑に行き脱穀をさせていただきました。そして1月14日(土)に、校区の方3人(池山喜一郎さん・鎌田秀一郎さん・萩原日出男さん)を講師としてお呼びして「そば打ち体験」を行いました。3年生から6年生までの16人の子供たちが参加しました。そば粉を練るのは力のいる作業でしたが、講師の方のおかげで無事おいしい「ざるそば」ができました。とてもおいしかったです。講師の皆様、ありがとうございました。



新一年生の体験入学を行いました

1月31日(火)に来年度本校に入学する予定の1名の子供がやってきました。全校の子供たちでお出迎えでした。1・2年生は大はりきりで体験入学の子供を校舎案内しました。入学してくるのを楽しみに待っていますよ。

九州国立博物館特集展示「種子島」見学会

2月6日(月)に九州国立博物館の特集展示「種子島」をオンラインで見学する機会がありました。本校の校区内にあり、最近、国史跡に指定された立切遺跡の落とし穴などについての紹介もありました。



来年度から本格的に立切遺跡などについて調べる学習が始まります。

楽しかった冬休みと三学期のめあて

南界小学校 一年 上妻 凛太郎
(こうづまりんたろう)

はじめてのふゆ休みは、いとこが正月にたねがしまにあそびにきてくれたことが一ばんたのしかったです。まい日こつこつ学しゅうプリントをがんばり、いとこがくるまえにすませました。だからみんなでトランプやゲームをしてたくさんあそべました。

お手つだいもがんばりました。おじいちゃんか、かんぬしさんをしていくまのじんじやで、お正月まえにごみひろいをしました。はつもうでにきた人に「あけましておめでとうございます。」といって、おもちくばりもしました。よろこんでもらえてよかったです。

三学きはまず、たこあげ大かいがたのしみでした。一、二ねんせいのみんなど、おとうさんとつくったたこをあげられて、おもしろいでした。

「しん一ねんせいをむかえる会」では、なんかい小のことをやさしく、たくさんおしえてあげたいです。

南日本新聞 一月二十四日(火)

「若い目」掲載

《3月行事》

3日(金) 6年生を送る会
お別れ遠足

4日(土) 校区会計監査 集落長連絡会
18:00~ 本村公民館

10日(月) 特別給食 (5・6年)

11日(土) 土曜授業日

14日(火) 中種子中学校卒業式

14日(火) 卒業式予行練習

17日(金) 全校給食(予定)

21日(火) 《春分の日》

23日(木) 南界小学校卒業式

24日(金) 修了式 辞任式

25日(土) 校区定例会

P T A送別会

